

1年学年だより

中央区立晴海西中学校

第1学年

令和7年10月17日

Connect [学校と家庭の架け橋] 第22号

いよいよ文化発表会です！

朝夕の寒暖の差が大きくなり、本格的な秋を感じさせる季節になってきました。さて、本日と明日、9月から準備をしてきた文化発表会本番です。1年生にとっては最初の文化発表会となります。今まで準備をしてきた成果を存分に發揮してください。そして、合唱では今までの練習を思い出し、心を一つにして、楽しみながら素敵な歌声を体育館中に響かせましょう。文化発表会の舞台の部を成功させるためには、みなさんの素晴らしい鑑賞態度も必要不可欠です。以下の鑑賞の3原則を忘れずに、明日の舞台の部は、みんなで真剣に楽しく過ごしましょう。

【鑑賞の3原則】

- ・発表中はその演目に集中する。

どの演目も長い時間準備期間を経て、明日の本番に臨みます。演技や演奏に集中して聞き入りましょう。

- ・体調不良はすぐに伝える。

本番は緊張感もあり、もしかしたら体調を崩すかもしれません。そのときは無理をせず、すぐに近くにいる先生に相談してください。

- ・必要な時に盛り上げる。

吹奏楽部や有志のダンスパフォーマンスなど、会場が一体となる演目もあります。手拍子や終わった時の拍手など、演技に敬意を表す意味も込めて全力で盛り上げましょう！

～委員会一覧！～

前回の学年便りにもお伝えしましたが10/6(月)朝礼で認証式があり、後期の委員会活動が開始しました。1年生の委員会は以下の表の通りです。

～大人が行う修学旅行プレゼン～

10月10日5校時に、3社の旅行業者の方にお越しいただき、修学旅行プレゼンテーションをしていただきました。以下は生徒の感想です。

- ◎パワーポイントがとても見やすくて、発表の技術もすごかったです。
大人の発表の技をしっかり学べました
- ◎どこの会社もすごく手の込んだスライドと発表で、今やっている港学などはすべて社会人になるための練習として行っているのだと学んだ。私もあのくらいすごいスライドを作ることができるようになりたいと思った。
- ◎修学旅行の計画で本気で楽しい思い出にしようと最善を尽くしてくれているんだなと思いました。私たちがあまり見えてない部分まで配慮しているところがすごく考えているなと思わせられました。
- ◎自分の会社の利益と自分のボーナスをかけて一生懸命仕事としてプレゼンしてくれたのが新鮮だった。
- ◎誰に対してのプレゼンなのかを考えて、それに合ったテンション、文字の大きさ、写真の量とっても大切なと思いました。内容が同じくらいのとき評価されるのはそういうところにあるんだと感じました。



多くの生徒が3社のプレゼンテーションを真剣に聞いていましたし、反応もすごくよかったです。修学旅行のプレゼンテーションについて、私も初めて生徒向けのプレゼンを実施しました。3社の業者の方もそれぞれ初めての生徒用のプレゼンテーションだったようで、緊張しつつも全力で取り組んでくださいました。生徒が自らの投票で決めた北海道修学旅行です。多くの生徒が自分たちの修学旅行がどのようなものになるのかを肌で感じていたようです。来週、結果発表です！

～今後の予定～次は2学期末考査があります！

月	曜	学校行事	①	②	③	④	昼	⑤	⑥
20	月	振替休業日							
21	火		○	○	○	○	◆	○	○
22	水		○	○	○	○	◆	○	
23	木		○	○	○	○	◆	○	○
24	金	B 時程	○	○	○	○	◆	○	○
27	月	B 時程(会議のため)	○	○	○	○	◆	○	○
28	火		○	○	○	○	◆	○	○
29	水		○	○	○	○	◆	○	
30	木	B 時程(会議のため)	○	○	○	○	◆	準	準
31	金	B 時程、⑦委員会	○	○	○	○	◆	○	○

～保護者のコメントから～

- ◎今週はコメントありませんでした。コメントをお待ちしております。

----- キリトリ -----

【1学年だよりコメント欄(10/17)】()組 ()番 生徒氏名()
PN()(掲載不可)